

Comienza el año de la Misericordia

El 8 de diciembre, Solemnidad de la Inmaculada Concepción, el Santo Padre abrió la Puerta Santa en la Basílica de san Pedro dando inicio al Año Jubilar de la Misericordia, del que espera "que todos podamos redescubrir la alegría de la ternura de Dios."

11/12/2015

En la Bula *Misericordiae Vultus* Papa Francisco decía que "hay momentos en los que de un modo mucho más

intenso estamos llamados a tener la mirada fija en la misericordia para poder ser también nosotros mismos signo eficaz del obrar del Padre. Es por esto que he anunciado un Jubileo Extraordinario de la Misericordia como tiempo propicio para la Iglesia, para que haga más fuerte y eficaz el testimonio de los creyentes."

En este Año Santo "es mi vivo deseo que el pueblo cristiano reflexione durante el Jubileo sobre las obras de misericordia corporales y espirituales. Será un modo para despertar nuestra conciencia, muchas veces aletargada ante el drama de la pobreza, y para entrar todavía más en el corazón del Evangelio, donde los pobres son los privilegiados de la misericordia divina. La predicación de Jesús nos presenta estas obras de misericordia para que podamos darnos cuenta si vivimos o no como discípulos suyos".

En un vídeo realizado por "Voces católicas Chile" se explica brevemente en qué consistirá este evento:

Para más información, visite la web del Jubileo

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/comienza-el-ano-de-la-misericordia/> (23/02/2026)